



“師走”と言われるようにあっという間に駆け抜けた1ヶ月でした。その中でも、楽しい行事が沢山ありました。むすび座の人形劇、小池先生の体操教室、シャンソンスさんの歌、そして、クリスマス会!!手紙を書いたらサンタさんから手紙が届き、クリスマス会ではプレゼントをもらい、夢の世界を楽しみました。



笠原小学校附属幼稚園



スモーク体験

笠原消防署から消防士さんに来て頂き、火災時、煙の中をどう避難するかを教えてもらいました。煙は上に上がるので、腰を低くして煙を吸わないように口をふさいで避難することを学び体験しました。思った以上に周りが見えず、口をふさいでいても煙を吸わないようにすることが難しいと思いました。まずは、火災が起きないように気を付けましょう!

セレクト給食

クリスマスや雪だるまを飾っていつもと違う雰囲気の中、年長さんが前もって4つ（ほうれん草のお浸し、ブロッコリーサラダ、大根サラダ、レンコンの磯部揚げ）の中から選んだ2つの副食を栄養士さんや調理員さんからもらいました。

どの子も野菜の副食をおかわりしてたくさん食べました。デザートはカップに入ったフルーツ付きの特別ゼリー♡でした。



中学生実習

笠原中学校3年生の子が家庭科の実習で遊びに来てくれました。

各クラスに分かれ、絵しりとりやジェスチャー当てゲーム、鬼ごっこ、新聞ボールを使った遊び、転がしドッチなど事前に考えてきてくれた遊びを一緒に楽しみました。子どもたちはもちろん、中学生のお兄さんお姉さんたちもとてもいい笑顔で遊んでくれました。